

～ 真理の道・誠の道・平和の道～

東 雲



平戸市立度島小中学校

学校だより No.11

令和6年6月17日(月)

文責：校長 園田栄作

力を出し切った！「中総体陸上競技大会」



11日(火)に、佐世保市総合グラウンド陸上競技場で中総体陸上競技大会がありました。本年度は、松浦市と合同開催ということで、出場する生徒や応援する保護者などたくさんの来場者の中で実施でき、とても盛り上がりました。そんな中でも、本校の生徒達は浮き足立つことなく、それぞれの出番に向け、きちんとしたウォーミングアップをし、臨みました。生徒が出場した種目は、100m、800m、1,500m、3,000mとそれぞれ違いますが、最後の最後まで、持っている力をすべて出し切りました。それは、生徒の表情からもさることながら、ホームストレートでもう1ギア、力を上げるタフさからも感じられ、そのたくましさにとっても感心するとともに感動しました。これは、この日だけの頑張りではなく、仲間とはもちろん先生達とも共に走ったり、励まされたりしてきた積み重ねがあったからです。この姿は、間違いなく卓球の県中総体、秋の駅伝大会に生かされるものと確信しました。次の大会に向けても引き続き御声援をよろしくお願いいたします。

《上位入賞者》

『共通男子800m』	第2位	○○○○
『1年男子100m』	第2位	○○○○
『1年男子1500m』	第2位	○○○○
『1年男子1500m』	第3位	○ ○○

自分の思いをしっかりと述べた『少年の主張大会』

9日に、第19回平戸市「少年の主張大会」が開かれました。本校からは、小学生の部に6年の〇〇〇〇さん、中学生の部に3年の〇〇〇〇さんが出場しました。平戸文化センター大ホールのととても広い会場で、そして300人近い多くの来場者がいらっしやる中でありました。二人とも、主張する発表の内容がととても充実しており、聞く者の心にしっかりと伝わってきました。二人をよく知る、以前、度島に赴任されていた先生方からも堂々とした発表ぶりに感心されていらっしやいました。人前で表現する、ととても貴重な経験となりました。



(校長所感)

◇「ぼくの挑戦」6年 〇〇〇〇

両親が度島のみみんなのために、尽くしている様子に心を動かされ、自分も同じようにしていきたいという想いを強くしたことを述べました。人が喜ぶことに自分のやりがいを感じているところが素晴らしいです。これから度島をさらに盛り上げていってくれることと楽しみです。

(校長所感)

◇「幸せはいつも自分の心が決める」3年 〇〇〇〇

学校での学習の際に、少数派だった自分の考えが、全体の意見として採用された経験をきっかけに、自信が深まったことを述べました。周りの意見ばかりを気にするのではなく、自分の心で決めることが、大切であることに気づいています。ますます、言動に責任感が付いてくると思います。

通学路を整備していただきありがとうございます！

先日、通学路を歩いていると、歩道脇の草がきれいに刈られ、子どもたちが登校しやすくなっていました。様子をうかがうと、度島交通安全協会の〇〇会長様を中心とした皆様が刈ってくださったとのことでした。とても有難いことです。草が伸びすぎると、歩きにくかったり、虫が発生したりします。すっきり整備していただいたおかげで、安心して登校できます。日頃から知らないところで子どもたちの安全のために、御尽力いただいていることに感謝です。

